



Communiqué n°12

09/08/2008



Le grand jour pour Fabienne Pasetti, Yann Siccardi et Mathias Raymond

Aujourd'hui, après l'extraordinaire cérémonie d'ouverture d'hier soir, on entre dans le vif du sujet. Les choses sérieuses débutent en effet pour trois sportifs monégasques en compétition. Fabienne Pasetti sera la première athlète monégasque en rentrant dans le grand bain des Jeux. Après s'être levée à 5 heures, elle débutera son match officiel (tir – carabine 10m) à 9h30. Si on ne le verra sur les tatamis du gymnase de l'Université et des Technologies de Pékin pour son grand baptême de feu olympique que sur le coup de 13 heures, le judoka Yann Siccardi (catégorie – 60 kg) s'est réveillé lui aussi de bonne heure ce matin (6 heures), pesée obligatoire oblige.

Le dernier athlète monégasque en lice aujourd'hui, à 14h50, sera le rameur Mathias Raymond qui défendra les couleurs de la Principauté, en skiff, sur le plan d'eau de Shunyi.



Fabienne Pasetti



Yann Siccardi



Mathias Raymond